



AUSZEICHNUNGEN: Der zweite Vorsitzende der GroKaGe Niederbühl, Mario Berger, zeichnete Sonja Kuklok, Bettina Mäder, Frederik von Stuckrad, Sabrina Fuchs und Claudia Sutter (von links) für langjährige aktive Mitarbeit aus. Foto: sb

Orden für Schnapszahljubiläen

Niederbühler Narren zeichnen verdiente Mitglieder für elf und 22 Jahre Treue aus

Von unserem Mitarbeiter
Stephan Friedrich

Rastatt-Niederbühl. Für elf- und 22-jährige aktive Mitgliedschaft bei der GroKaGe Niederbühl zeichnete die Gesellschaft bei ihrer Ordenssoiree am Freitagabend im Clubhaus des SV Niederbühl zahlreiche verdiente Mitglieder aus.

Sonja Kuklok begann ihre tänzerische Vereinskariere bei den Mini Minis, tanzte sich durch die verschiedenen Garden und ist heute in der Prinzengarde aktiv. Zudem war sie Funkenmariechen der GroKaGe Niederbühl. Den bronzenen Ehrenorden für elfjährige aktive Mitgliedschaft erhielt sie ebenso wie Frederik von Stuckrad, der bei den Teenstars sang, zahlreiche Soloauftritte auf der GroKaGe-Bühne hatte und in der Prinzengarde mittanzte. Heute ist er im Männerballett und nach den Sitzungen gerne als DJ aktiv. Ebenfalls seit elf

Jahren mit dabei ist Bettina Mäder. Sie war einige Jahre als Schriftführerin und Pressewart der GroKaGe Niederbühl aktiv, übte die Rolle des Pagen am Elferatstisch aus und steht den Verantwortlichen gerne mit Rat und Tat zur Seite. Als Mann im Hintergrund wirkt Jürgen Decker ebenfalls seit mittlerweile elf Jahren. Er ist bei den Sitzungen im Me-

Viele Aktive begannen tanzend bei den Mini Minis

dientower aktiv und unter anderem für Musik und Einspieler verantwortlich. Zudem war er aktiv beim Entwurf, der Planung und der Fertigung des neuen Elferatstisches beteiligt.

Seit 22 Jahren sind Sabrina Fuchs, Stefanie Weiler und Claudia Sutter bei der GroKaGe Niederbühl aktiv. Hierfür wurden sie vom zweiten Vorsitzenden

Mario Berger mit dem silbernen Ehrenorden der Gesellschaft ausgezeichnet. Sabrina Fuchs tanzte in den verschiedenen Garden und ist heute noch in der Showtanzgruppe Rabano Picante aktiv. Sie ist Trainerin des Funkenmariechens und Leiterin des Dekoteams. Ebenfalls als Tänzerin war Stefanie Weiler aktiv. Sie war zudem einige Jahre lang Trainerin der Jugendgarde und hilft heute bei der Bewirtung der Gäste bei den Prunksitzungen in der Niederbühler Sporthalle.

Dass man 22 Jahren bei der GroKaGe Niederbühl aktiv sein kann ohne bei den Mini Minis anzufangen hat Claudia Sutter bewiesen. Sie begann in der Jugendgarde, tanzte in der Prinzengarde und bei Rabano Picante, verstärkte viele Jahre lang das Deko-Team und ist heute dritte Vorsitzende der Gesellschaft. Auch sie erhielt für ihre Verdienste den silbernen Ehrenorden der GroKaGe Niederbühl.